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Resoconto dell’Assemblea annuale  UNIPLAST del  10 giugno 2024 

_____________________________________________________________ 

Il 10 giugno 2024, alle ore 10:10 in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima, si 
è riunita in modalità virtuale l'Assemblea dei Soci UNIPLAST, convocata a norma di Statuto in 
data 30 aprile 2024, per affrontare e discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione dell’ Ordine del Giorno  
2. Comunicazioni del Presidente 
3. Relazione del Consiglio Direttivo sul bilancio consuntivo al 31/12/2023  
4. Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul bilancio consuntivo al  
                31 dicembre 2023  
5. Preventivo  per l'anno 2024 
6. Quote associative per l'anno 2025 
7. Indicazioni per una futura assemblea straordinaria per un adeguamento dello statuto  

UNIPLAST e del cambio di sede per gli adempimenti del Registro delle Persone 
giuridiche presso la Prefettura di Milano  

8. Varie ed eventuali. 
 
______________________________________________________________________________ 

Assume la Presidenza Roberto Frassine, Presidente UNIPLAST, funge da segretario Gianluigi 
Moroni Direttore UNIPLAST. 

Viene constatata la presenza diretta o per delega di 16 Soci Effettivi portatori di 39 voti, 1 Soci 
Istituzionali e 3  Soci di Diritto.  

Risultano presenti i seguenti Soci Effettivi per delega: 

- ARPA Industriale 
- ASSOCOMPOSITI  
- CONSORZIO POLIECO 
- COREPLA 
- EFECTIS  
- GURIT 
- MONTELLO 
- NOVAMONT 
- NUPI Industrie Italiane 
- PLASTITALIA 
- VERSALIS 
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il Socio Istituzionale: 
 
POLITECNICO di MILANO 
 
inoltre i Soci di Diritto: 

- ASSORIMAP 
- PLASTICS EUROPE ITALIA - Federchimica 
- UNIONPLAST - FEDERAZIONE GOMMA PLASTICA 
 
Partecipano all'Assemblea i consiglieri: Maria Roberta Brusi, Rodolfo Cattoi, Oleg Clericuzio, 
Roberto Frassine, Francesco Degli Innocenti, Walter Moretti, Davide Pollon, Giuseppe Riva; per 
il Collegio dei Revisori dei Conti: Fabio D'Adda, Fabio Salina, Fabiano Corna ed i consulenti 
amministrativi: Romano Bernini e Lorella Pedemonti. 
 
Sono presenti inoltre quali osservatori i seguenti rappresentanti senza delega dei Soci effettivi: 
Gabriele Depinto (Aquatechnik Group SpA), Giuseppe Dadà (CORIPET), Roberto Tangorra 
(DENTIS), Gianni Ercolani (IRETI), Gianluca Consentino (L’ISOLANTE K-FLEX), Nicoletta 
Fanelli (L’ISOLANTE K-FLEX), Marco Fimognari (RE-CIG), Barbara Pacini (Sealed Air), Laura 
Passerini (Sealded Air), Carmen Roveda (Sealded Air), Roberta Castiglioni (UFI Filters), Paolo 
Mariani (VERSALIS).  
È presente come osservatore  il Socio aderente: Stefano Petriglieri. 
 
1) Il primo punto all'ordine del giorno è approvato senza modifiche. 
 
2) Il Presidente informa i presenti che, poiché era scaduto il contratto di locazione, UNIPLAST 
ha trasferito i propri uffici dal Politecnico di Milano di Piazza Leonardo da Vinci, 32 a Via Derna, 
26 a Milano vicino alla fermata della Metropolitana di Cimiano (Linea 2). Il Politecnico di Milano 
ha modificato la propria politica per ospitare le Associazioni esterne non consentendo più i 
rinnovi al termine del contratto. 
I dipendenti di UNIPLAST sono tornati ad essere 2, poiché il terzo, il neoassunto ing. Ervis 
Marku non è stato confermato a fine 2023 allo scadere del contratto a tempo determinato . 
Al momento non vi è intenzione di procedere con una nuova assunzione, che sarà effettuata 
probabilmente nei prossimi anni in vicinanza del pensionamento per vecchiaia del Direttore 
ing. Gianluigi Moroni, con una persona di maggiore esperienza e motivazione. 
È segnalato per l’ ISO/TC 61 ”Plastics” il ritorno a tenere le riunioni in presenza nonostante le 
richieste anche italiane, a svolgere riunioni ibride. Quest’anno le riunioni dell’ISO/TC 61 si 
terranno dal 18 al 22 novembre 2024 in un sobborgo di Filadelfia ovest, organizzate dall’ ASTM, 
senza garanzia di collegamento web. Negli ultimi tre giorni della settimana di riunioni si 
dovranno tenerne 10 riunioni delle sottocommissioni attive e successivamente si concluderà 
con la riunione Plenaria. Se non vi sarà una delegazione di esperti sufficiente ad avere la 
presenza di un delegato per ogni riunione, sarà difficile mantenere negli anni successivi la 
qualifica di Membro P con possibilità di voto ed espressione commenti, le partecipazioni dei 
Project Leader ai vari progetti e la tenuta di gruppi di lavoro. Il prossimo anno le riunioni 
saranno ospitate in India, se si verificherà una identica situazione l’Italia dovrà essere 
degradata a Membro O ossia a semplice osservatore. 
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Oleg Clericuzio evidenzia che quest’anno le riunioni dell’ISO/TC 138 si terranno dal 21 al 25 
Ottobre all’AFNOR di Saint Denis (Parigi) e che anche in questo caso saranno solo in presenza. 
L’ISO/TC 138 sta chiedendo già da diversi anni, poiché l’Italia ha le sottocommissioni ISO/TC 
138/SC3 e SC07, di organizzare in Italia le riunioni delle 8 sottocommissioni del Comitato 
Tecnico. La richiesta potrebbe essere soddisfatta nel 2026 poiché nel 2025 le riunioni si 
terranno in Canada. 
Il Presidente  fa presente che l’impegno per finanziare le riunioni non può essere sostenuto solo 
da UNIPLAST ma da vari sponsor di filiera. 
Si hanno una serie di considerazioni riguardo all’organizzazione dell’evento. Avendo UNI messo 
una procedura per lo svolgimento delle riunioni CEN ed ISO da tenersi in Italia, con 
adempimenti di varia complessità, è opportuno attivarsi sin da quest’anno per le riunioni del 
2026. 
Oleg Clericuzio ha chiesto ad UNI la disponibilità gratuità delle sale riunioni ma poiché negli 
ultimi 3 giorni delle riunioni in cui si concentrano anche per l’ ISO/TC 138 tutte le riunioni di 
SC e nell’ultimo giorno la Plenaria, la disponibilità delle sale nel caso di affluenza media così 
come si è verificata in anni precedenti, sarebbe difficilmente possibile. 
Si è preventivamente proceduto, chiedendo un preventivo di massima al Centro Congressi “Le 
Stelline” di Milano per avere delle indicazioni di massima. 
Il Presidente a conclusione del punto in agenda, conferma la disponibilità a comunicare nella 
prossima riunione dell’ISO/TC 138 all’AFNOR, l’invito ad ospitare in Italia le riunioni nel 2026. 
 
3) Il Presidente UNIPLAST chiede al Dr. Romano Bernini, consulente amministrativo di 
UNIPLAST di esporre ai presenti la situazione sul bilancio chiuso al 31 dicembre 2023. Sono 
evidenziati i vari rendiconti: gestionale, patrimoniale, finanziario, la nota integrativa e la 
relazione sul bilancio chiuso al 31 dicembre 2023.  
Il Bilancio dell'esercizio al 31.12.2023 composto dai Rendiconti Patrimoniale, Gestionale e  
Finanziario e nota integrativa, a conclusione dell’ intervento, sottoposto all’ approvazione dell’ 
Assemblea, evidenzia un disavanzo di  20.465,00 euro 
 
4) Durante la lettura della Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul bilancio consuntivo 
al 31 dicembre 2023 del Dr. Fabio D’Adda, Presidente del Collegio dei revisori dei conti rileva 
che sebbene i proventi derivanti dalla sottoscrizione delle quote associative nel corso 
dell’esercizio 2023 si siano lievemente ridotti (con una diminuzione del 1,7% circa, 
attestandosi ad Euro 219.528), l’attenta gestione delle risorse finanziarie dell’Ente ha 
consentito di generare proventi finanziari per complessivi euro 9.451,00. 
Tale risultato della gestione finanziaria ha consentito di assorbire parzialmente i maggiori costi 
sostenuti nel corso dell’esercizio, legati all’assuzione del nuovo collaboratore. 
Il Collegio dei Revisori, visti i risultati delle verifiche eseguite, esaminati analiticamente i criteri 
seguiti nella redazione del rendiconto, constata la rispondenza del rendiconto stesso alle 
risultanze contabili, ritiene che il rendiconto chiuso alla data del 31 dicembre 2023 sia 
correttamente redatto ed esprime parere favorevole all’approvazione 
Il Presidente UNIPLAST chiede all’ Assemblea dei Soci l’approvazione del bilancio consuntivo 
al 31 dicembre 2023. Il bilancio consuntivo al 31 dicembre 2023 è quindi approvato senza voti 
contrari o astenuti. 
 
5) Il Presidente invita il Dr. Romano Bernini a illustrare il preventivo per l'anno 2024 redatto 
sulla base delle quote sociali emesse. Il preventivo così come trasmesso ai Soci è messo ai voti 
ed è approvato senza voti contrari o astenuti. 
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6) È ricordato che la quota sociale nel 2024 è stata fissata a 1402 euro. Il presidente propone 
la riconferma della singola quota sociale di 1402,00 euro per il 2025. 
La proposta è messa ai voti, l’Assemblea dei Soci approva che la singola quota sociale per il 2025 
sia di 1.400 euro, nessuno si astiene ed è contrario. 
 
7) Per mantenere  la Personalità Giuridica di UNIPLAST nel caso in cui nello Statuto sia indicato 
l’indirizzo dove l’Ente ha la sede legale, è necessaria la modifica statutaria come indicato sul 
sito della Prefettura di Milano che deve essere effettuata con atto pubblico redatto da un Notaio. 
È quindi necessaria un’ Assemblea straordinaria che deliberi le modifiche dello Statuto con la 
maggioranza di almeno 2/3 dei voti spettanti dei Soci Effettivi e di Diritto (art. 26 del vigente 
Statuto UNIPLAST). Come da indicazioni dal Consiglio Direttivo, tenutosi il 2024-04-17, il 
Direttore ha preparato una bozza di revisione dello Statuto che, sentito il Presidente, con lo 
Studio dott. Romano Bernini è stata sottoposta per un parere allo Studio Notarile Dott. 
Ciambella Alberto Maria di Bergamo. Il notaio ha fatto alcuni rilievi sull’art. 17 “Assemblea – 
Convocazione e validità delle riunioni”, per l’Assemblea da tenersi anche con la modalità del 
referendum. Al notaio è stato chiesto un preventivo per la stesura dell’atto che alla data 
presente, non supera i 1.750,00 euro. 
Il Presidente procederà con la convocazione di una riunione con i Vicepresidenti ed i Consiglieri 
di si renderanno disponibili per esaminare la bozza di revisione dello Statuto che sarà 
successivamente approvato dal Consiglio Direttivo, trasmessa ai Soci e posta in approvazione 
in una Assemblea straordinaria alla presenza del notaio. 
 
8) Non essendoci altra segnalazione per il punto 8, la riunione è conclusa alle ore 12:00. 
 
 
                                                                

                                                                                    
   IL  SEGRETARIO                              IL  PRESIDENTE 
  (Gianluigi Moroni)                                 (Roberto Frassine) 


